

Zwei neue Religionslehrer treten ihren Dienst an

Bildung | Cornelia Funk unterrichtet an der Erhard-Junghans-Schule, Maximilian Neudeck in Heiligenbronn

Schramberg/Kreis Freudenstadt. Acht neue staatliche Lehrkräfte treten im Dienstbereich von Schuldekan Hans Jörg ihre Stelle als Religionslehrer an. Am Sonntag, 24. Juni, werden sie eingeführt. Dazu gibt es in der Johanneskirche in Horb einen Gottes-

dienst, der um 9.50 Uhr beginnt. Die Lehrkräfte, die an verschiedenen Schulen in den Kirchenbezirken Freudenstadt und Sulz unterrichten, haben mit Abschluss ihrer zweiten Dienstprüfung die Qualifikation zur Erteilung von evangelischem Reli-

gionsunterricht erworben, teilt der Schuldekan mit.

Gottesdienst

Sie erhalten ihre Vokationsurkunde, die sie berechtigt, evangelischen Religionsunterricht zu erteilen. Im Anschluss an den Gottesdienst gibt es

einen Stehempfang. Folgende Lehrer erhalten die Vokationsurkunde: Moritz Beck (Realschule Pfalzgrafenweiler), Isabelle Brender (Gemeinschaftsschule Schopfloch), Cornelia Funk (Erhard-Junghans-Schule Schramberg), Maximilian Neudeck (Stif-

tung St. Franziskus Heiligenbronn), Sabrina Nicole Rapp (Iselin-Schule Rosenfeld), Timo Renz (Kepler-Gymnasium Freudenstadt), Julia Roßwog (Berthold-Auerbach-Grundschule Horb) und Sarah Schunck (Grundschule Altheim).